
EMENTA: Solicitamos que seja feita a roçada da vegetação que

está  invadindo  a  calçada  em  toda  a  extensão  da

avenida  do  Café  que  fica  ao  lado  dos  morros,

próximo à USP. Pessoas que fazem caminhada no

local nos relataram o problema (PROT. 2022 16.009

3).

SENHOR PRESIDENTE,

Apresentamos à consideração da Casa o seguinte:
A calçada da av. do Café que faz divisa com os morros, quase no final, próximo a USP
está quase impossível de caminhar. Os pedestres precisar ir para a avenida correndo o
risco para desviar da vegetação.  

REQUEREMOS, nos termos constitucionais e regimentais, que

seja feita a roçada da vegetação que está invadindo a calçada em toda a extensão da

avenida  do  Café  que  fica  ao  lado  dos  morros,  próximo à  USP.  Pessoas  que  fazem

caminhada no local nos relataram o problema (PROT. 2022 16.009 3).  

Sala das Sessões, 15 de junho de 2022.

IGOR OLIVEIRA
Vereador - MDB 
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